



Voile

Du grand spectacle dans la baie !

Ocean Fifty, Act 2. Les trimarans de 15 m vont en découdre dans la baie du Pouliguen jusqu'à dimanche.

Après Saint-Malo au mois de mai où se déroulait la première manche du Championnat Ocean Fifty Series 2024, les dix trimarans de 15 m se retrouvent, à partir de ce jeudi et jusqu'à dimanche, sur le plan d'eau de la Baie de Pornichet - La Baule - Le Pouliguen. Autant de régates courtes (*inshore*), avant d'enchaîner avec le grand parcours de 24 h de ces « Formules 1 » des mers, promesses d'un beau spectacle aux confins des côtes ligériennes et du grand large.

« Depuis la dernière édition, en 1991, de la course La Baule - Dakar, c'est une opportunité de refaire découvrir des gros bateaux dans la Baie en espérant que ces Fifty Series vont faire naître des vocations tant le regard des enfants se transforme souvent en rêve pour les adultes, confie Manu Versace, organisateur du championnat Ocean Fifty Series 2024. Pour cette deuxième étape j'ai pu compter sur l'investissement sans faille de Matthieu Perraut et Sébastien Rogues qui sont installés à Pornichet. »

La chance des organisateurs, c'est aussi d'avoir réussi à rassembler l'ensemble de la flotte pour cette deuxième étape. Dix équipages, soit plus de cinquante navigateurs s'apprêtent, dès ce jeudi, à repousser leurs limites sur ce « stade magnifique » que représente cette baie. L'aire de jeu est « petite, ce qui oblige à une maîtrise totale des manœuvres,



10 équipages vont s'affronter en baie du Pouliguen jusqu'à dimanche.

PHOTO : DENIS GONDEG

avec un rythme qui sera intense. On aime repousser nos limites pour que le mental prenne le dessus, assurent en chœur Matthieu Perraut et Sébastien Rogues. Nous sommes un peu les éléments déclencheurs quand en début d'année il a fallu s'investir pour accueillir cette étape. »

« Évoluer chez nous ne nous met pas plus de pression. Nous semblons plus détendus car c'est plutôt du bonheur d'être à "la maison" », reconnaissent les deux marins.

Le programme

Jeudi 20, 13 h départ pontons, 14 h premier départ. Vendredi, 13 h départ pontons, 14 h premier départ. Samedi 22 juin, 13 h départ ponton, 14 h départ de la course offshore de 24 heures. Dimanche 23, à partir de 14 h arrivées des équipages.